

en résidence avec...

la compagnie virage



LE PROJET **tournosol** EN 4 MOTS

À la rencontre l'un de l'autre, nos cœurs vacillent, une étincelle brille. Pris dans un tourbillon émotionnel, nos corps et nos sens s'éveillent, des vibrations résonnent, des cercles s'animent.

#1



ÉVEIL



#2

Le cercle symbolise l'espace mouvant à la croisée de nos chemins, mais aussi nos propres espaces, parfois contenant comme le ventre d'une mère, parfois enfermant comme un carcan, parfois stimulant comme un voyage. Il peut être également une métaphore du temps qui tourne, nécessaire à notre évolution. Nous avons choisi de prendre ce temps afin que la maïeutique au sens propre comme au sens figuré puisse trouver sa place.

CERCLE

Écouter le silence de l'autre mais aussi son propre silence, sa musique interne. Issu de langues maternelles différentes, le langage corporel, avec toutes ses subtilités, nous a uni et nous réunit chaque jour. Nous explorons à la croisée de nos spécialités : la roue Cyr et la danse mais aussi autour du tube et du cerceau. Nous mettons en résonance les mouvements sonores et spatiaux qui découlent du cercle et de la rotation, avec nos corps et nos émotions.

#3



RÉSONNANCE



#4

Tournosol c'est notre rencontre, notre relation. Le fait d'être deux amène deux perceptions, deux conceptions des choses d'où l'importance de s'écouter, de s'adapter afin que nos bulles se connectent et puissent tantôt vadrouiller librement, tantôt fusionner tendrement.

PARTAGE

Que représente Un neuf trois Soleil ! pour vous ?

Une belle rencontre, un univers chaleureux et familial qui contribue grandement à notre épanouissement artistique. Merci à eux de soutenir notre création et de nous accompagner dans sa maturation.

UN NEUF TROIS SOLEIL !